

Fecha: 21-01-2021

Medio: El Mercurio de Valparaíso El Mercurio de Valparaiso Supl.:

Título: ISP aprobó uso de la vacuna de Sinovac y esperan cerca de dos millones de dosis

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.000 33.000

No Definida

ISP aprobó uso de la vacuna de Sinovac y esperan cerca de dos millones de dosis

Pág.: 10 Cm2: 470,2

PANDEMIA. El organismo dio luz verde a la importación del medicamento Coronavac y recalcó que tiene 78% de eficacia. El antídoto podrán recibirlo personas de entre 18 y 59 años.

Redacción

l Instituto de Salud Pú- blica (ISP) aprobó ayer la aplicación en Chile de la vacuna del laboratorio chino Sinovac para el combate del covid-19. La decisión fue tomada en una reunión en la que 10 de los participantes votaron a favor de la aprobación, dos en contra y uno se abstuvo, aludiendo a que no existe la suficiente información sobre la calidad del producto.

De esta forma, ya puede comenzar a importarse el medicamento Coronavac para su inoculación en personas de entre 18 y 59 años

"Podemos decir, con toda tranquilidad, que la vacuna tiene un 78% de eficacia, porque en el fondo estamos analizando que la eficacia de esta vacuna tiene que ir dentro de la lógica de evitar que las personas tengan que asistir por una patología al médico y atochar los sistemas de salud. Lo que nosotros queremos, para tener controlada esta pandemia, es que la gente, si llega a tener contagio o la enfermedad, no atoche los sistemas de salud", dijo el director subrogante del ISP, Heriberto García.

AVANCES

"Tenemos una segunda vacuna aprobada en Chile", celebró García, quien añadió que la Universidad Católica ya estudia dentro del país los aspectos que quedan por precisar sobre



EL DIRECTOR (S) DEL ISP AFIRMÓ QUE LA VACUNA DE SINOVAC ES SEGURA Y QUE LO QUE AÚN ESTÁ EN ESTUDIO ES SU EFECTIVIDAD EN MAYORES DE 60 AÑOS.

Brote en hogar de ancianos: 18 fallecidos

• Un brote de covid-19 en un hogar de adultos mayores de Curicó causó hasta ahora el fallecimiento de 18 de los internos. Esta tragedia afecta al Establecimiento de Larga Estadía de Adultos Mayores (Eleam) del Hogar de Cristo en dicha ciudad de la Región del Maule. El alcalde Javier Muñoz dijo que esto es una prueba de la gravedad de la pandemia: "Para los que aún no creen, los que no se cuidan y buscan cómo salir a cualquier excusa".

la eficiencia de la fórmula especialmente en adultos mayores.

El especialista recalcó que el medicamento es seguro: "Estamos muy tranquilos y deseosos de que la vacunación siga avanzando. La autorización está dada para mayores de 18 años. La

vacuna es segura para mayores de 59 y lo que estamos esperando son mayores resultados de la eficacia que está en desarrollo de acuerdo a los estudios clínicos. Hoy día tenemos estudios clínicos en Chile: la UC está haciendo el estudio con adultos

mayores de 60 años".

El ministro de Salud, Enrique Paris, valoró este avance: "El ISP aprobó el uso de la vacuna Coronavac entre las edades de 18 a 59 años. Es una noticia muy importante, porque tenemos comprometida una gran cantidad de millones de dosis de esta vacuna, que nos permitirá vacunar a mucha gente para tratar de controlar el virus". Paris añadió que se respetará la recomendación de edades.

NUEVAS DOSIS

El secretario de Estado aseguró también que el primer cargamento de estas vacunas llegará al país durante la próxima semana en dos aviones y que las dosis serán repartidas por todo el país.

Se espera que en ese envío lleguen cerca de dos millones de dosis, cifra muy superior de las que han llegado del medicamento de Pfizer.

Ayer llegaron al país 44 mil dosis más de la vacuna de esos laboratorios, que comenzaron a inocularse el 24 de diciembre y que hasta ayer sumaban 154 mil dosis recibidas en el país.

Se espera que a partir de fines de enero aumente el flujo de vacunas de Pfizer hacia Chile, que ha sido bastante inter-

SUBE POSITIVIDAD

8,63% de positividad en la última jornada registraron los test PCR según informó ayer el Ministerio de Salud.

 3.583 nuevos casos de contagios con covid-19 reportó el Minsal durante la última jornada, lo que lleva el total de infectados a 680.740 desde el inicio de la pandemia.

21 fallecidos por causas vinculadas al covid-19 informó ayer el Minsal, lo que hace subir la cifra total de decesos a 17.594.

mitente, y que se estabilice en unas 170 mil dosis semanales, luego de que el laboratorio informara ayer que su medicamento es efectivo para neutralizar las nuevas variantes del covid-19.

Además se espera que el próximo 27 de enero se analice la eventual aprobación del ingreso de las vacunas de AstraZeneca Oxford.

Hasta ahora Chile firmó contratos por 10 millones de vacunas de Pfizer, otros 10 millones de Sinovac y 4 millones de AstraZeneca, por lo que de aprobarse esta última se cubriría la inoculación de 12 millones de chilenos. La cantidad total de dosis comprometidas por el país supera los 80 millones.